

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 5 TA 2018/2019

16711124 - HILMI ARDIAN SUDIARTO

STATION	FEEDBACK
AKDR IMPLANT	pakai oksitosin mas? lidokain mgkn ya. pakainya povidone iodine ya bkn alkoholplastik mes nya itu tdk steril mas jd jgn di taro di tmp steril, kalo kassa gulungnya itu jg gak steril ya. hayo td implantnya blm masuk saat trokar mau dikeluarkan dari kulit, mgkn saat mendorong kurang terdorong ya, edukasi oke
ANC	tdk cuci tangan sbml dan stlh px, saat px leopard selimut dipakai menutupi paha kebawah, leopard 2 salah intrprestasi harusnya puka jadi puki tdk cek his, stlh slese pemeriksaan manekin ditutup lagi dengan selimut ya biar perutnya tdk terekspos, edukasi hanya 2 dari 3 poin dan masak ANC seminggu lagi dek...uk nya brp ya
IMUNISASI	handscon yang telah dipakai, tidak boleh ditaruh di sembarang tempat, seharusnya dibuang langsung ke tempat sampah.
IPM 1	Anannesis cukup baik hanya kurang RPD. Pasiennya diminta berbaring dan membuka pakaian bagian bawahnya yaa, jadi bajunya tidak disibakkan sendiri tanpa minta izin. Bedakan steril dan tidak steril, pembungkus luar handscoon itu tidak steril, pembungkus dalam yang steril jadi tidak tepat kalau bungkus luar dipakai untuk membuka pembungkus dalam. Tidak cuci tangan sebelum memakai sarung tangan steril. Spekulum tidak perlu pakai gel. Cara memasang spekulum tidak tepat (tidak membuka labia dulu). Kedua tangan ON karena memegang lampu dan tana ganti sarung tangan langsung pegang alat-alat steril. Pasang cunam porsio untuk apa??? Objek glass itu tidak steril jadi tidak tepat kalau ditaruh di duk steril. Cara melepas spekulum tidak tepat dan kurang memperhatikan kenyamanan pasien. Setelah pemeriksaan komunikasikan ke pasien kalau pemeriksaan sudah selesai yaa dan minta pasien memakai pakaian kembali jadi pasien tidak ditinggal begitu saja.
IPM 2	Belum memeriksa tinggi badan dan berat badan. Belum memeriksa Brudzinski III dan IV sert refleks fisiologis dan patologis di tangan. Belum menyebutkan kejang demam kompleks, hanya kejang demam saja. Circulation berarti memastikan ada iv line dan cairan infus ya untuk rdehirasi. Belum ada terapi untuk diarenya. Kenapa tidak menyarankan rawat inap?
IPM 3	pelajari kembali perhitungan plan C dengan baik. pemeberian dosis oralit kurang tepat, bedakan anatara plan B dan C. edukasi kurang tepat, karena tatalaksana kurang tepat.
IPM 4	anamnesis sudah baik, mungkin clinical reasoningnya bs lbh teliti dan cermat lg untuk menyusun dx kerja dan banding, apa ciri depresi beratnya?
KONSELING KB	sudah benar yang disarankan. tetapi penjelasan tubektomi tidak tepat. kok alat kelaminnya yang diangkat? rahimnya diangkat? bagaimana itu?

PPN	<p>Dx ok Persiapan alat / pasien handuk dibuka yg lebar saja di perut untuk apa jika masih kondisi terlipat... oksitosin disiapkan di awal bukan pas mau nyintik baru nyari y de.. bayi nya gimana itu di perut... baca juga labelnya... yg kamu ambilidocaik bukan oksitosin... Persiapan PPN disinfeksi dulu y de... periksa DJJ y de... Kala 2 lakukan saja nggak usah bilang mau ngapain... yg penting tindakan nya.. pimpin ibu mengejan de... perasat Ritgen itu hanya menahan di perineum.. nggak buka masuk ke dalam liang vagina... sangga susur tangan yg 1 di belakang kepala... segera setelah bayi lahir setelah dikeringkan dibungkus de... kalau dibiarkan terbuka begitu risiko hipotermi... 3 cm itu seberapa de... kamu terlalu jauh klemnya.... Kala 3 perasat kutsner menarik tali pusat? pelajari lagi cara melahirkan plasenta... melakukan masase uterus bukan hanya melaporkan de.. bgmn melihat kontraksi baik? Komunikasi perkenalkan diri dan konfirm nama pasien sama informed consent langsung dengan bahasa pasien saja de... lakukan saja nggak usah banyak diomongin apa yg akan dlakukan... menjaga kenyamanan pasien juga de Profesionalisme perhatikan lebih baik kenyamanan dan keamanan pasien y de...</p>
RESUSITASI NEONATUS	Belum selesai, sampai memberikan epinefrin, baca lagi langkah smemberikan ep
RESUSITASI NEONATUS (asisten)	OK, baik
SIRKUMSISI	<p>jangan lupa persiapan pasien, dalam persiapan alat kenapa kamu ambil alat tanpa sarung tangan, injeksi lidokain itu harusnya tegak lurus penis ya bukan tegak lurus simpisis, duk steril itu difungsikan salah satunya alat2 yg dipake bisa diletakkan di duk steril bukan di bed, kan jadi on terus , jahit jam 6 harusnya menjahit 8 atau X distal frenulum yang dipotong kulitnya atau setidaknya mendekati, jadi jahitannya ada fungsinya, edukasi ttg obat jangan lupa</p>